

Il n'est pas plus acceptable que des travailleurs subissent leur vie entière les conséquences physiques ou psychiques de leur activité professionnelle.

Hillal Sor, Secrétaire général

Santé et sécurité au travail

Une question plus que jamais d'actualité

La sécurité au travail n'est pas une question obsolète. Ce n'est pas une vieille histoire basée sur les conditions de travail des siècles passés et véhiculée par des documentaires et des anciens films.

n 2018, 134 personnes sont mortes au travail. Des chiffres inquiétants puisqu'ils sont en hausse. Les femmes sont proportionnellement de plus en plus touchées par cette « problématique ». En moyenne chaque année, près de 190.000 accidents sont recensés.

Dans nos secteurs, ce fléau est également bien présent et nous avons connus des cas dramatiques au cours des dernières années.

La précarisation des emplois, le recours de plus en plus important à la sous-traitance et le sousinvestissement créent toutes les conditions de la multiplication des accidents sur nos lieux de travail.

Nous ne pouvons accepter que des travailleuses et travailleurs, qui quittent leurs domiciles chaque matin pour subvenir aux besoins de leurs familles, ne reviennent pas ou rentrent avec des séquelles parfois définitives.

Il n'est pas plus acceptable que des travailleurs subissent leur vie entière les conséquences physiques ou psychiques de leur activité professionnelle.

Les employeurs, malgré des déclarations d'intention, ne veulent absolument pas prendre les mesures nécessaires pour résoudre cette situation. Soit parce qu'ils ne souhaitent pas consentir les investissements. nécessaires pour sécuriser complétement les postes de travail. Soit parce qu'ils freinent la mise en place de législations contraignantes.

Encore une fois et à tous les niveaux, les sacrosaintes lois du marché et la compétitivité prennent le dessus sur des vies humaines.

En mai, nos militant·e·s se présenteront sur les listes pour obtenir la confiance des travailleurs et les représenter dans les organes liés à la santé, la sécurité et l'hygiène sur les lieux de travail.

lls sont plus que jamais déterminés à faire changer les choses et à offrir de meilleures conditions de travail à leurs collègues. Il s'agit d'une priorité pour les Métallos FGTB. Nos militants sont prêts et ne lâcheront rien !

